

## Mantapkan Agenda Musyda, IMM Jatim Gelar Pra-Musyda

Minggu, 10-04-2016

**Surabaya** - Menjelang agenda pelaksanaan Musyawarah Daerah (Musyda) XIX DPD IMM Jawa Timur (Jatim), sebagai ajang persiapan dan pematangan dalam perumusan Musyda XIX DPD IMM Jatim menggelar acara Pra-Musyda XIX IMM Jatim yang diselenggarakan di Aula Mas Mansyur, Gedung Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Timur, Surabaya. Sabtu, (9/4).

Dalam sambutannya, Ketua DPD IMM Jatim Najih Prasetyo menyatakan bahwa ajang Pra-Musyda XIX IMM Jatim ini adalah untuk meringankan dalam pelaksanaan Musyda nantinya. "Dalam Pra-Musyda ini harapannya adalah kita bisa merumuskan hal-hal yang mendasar, seperti tata tertib musyda, tata tertib pemilihan presidium, dan tata tertib pemilihan pimpinan sehingga nantinya kita tidak perlu membahasnya lagi ketika Musyda, tinggal membacakan saja, itu kan juga bisa jadi efisiensi waktu kita saat Musyda nanti", katanya.

Pada kesempatan Pra-Musyda ini pula juga digunakan oleh DPD IMM Jatim untuk menyampaikan undangan dan berkas-perkas pencalonan formatur kepada Pimpinan Cabang (PC) yang berada di naungannya. Acara Pra-Musyda XIX IMM Jatim dihadiri oleh 19 PC dari total 25 PC di naungan DPD IMM Jatim. Dalam kesempatan tersebut Najih juga menyampaikan terkait progress kepemimpinannya selama di DPD IMM Jatim.

"Awal saya terpilih dan kemudian dilantik, kami diwarisi dengan 21 PC, hingga kini kita telah mengembangkan Jatim dengan 25 PC dengan pendirian PC IMM Mojokerto, PC IMM Ngawi, PC IMM Madiun, dan PC IMM Banyuwangi", begitu ia mengisahkan.

Najih juga menyampaikan harapannya agar semua PC di IMM Jatim lebih berkomitmen dalam ber-IMM dengan terus turut aktif dalam membangun IMM di Jatim dan menyebarkan syi'ar dakwah IMM dan Muhammadiyah.

"Kata orang-orang di DPP dan DPD lain, DPD IMM Jatim itu adalah DPD IMM terbesar dengan kuantitas PC dan PK yang begitu banyak, namun sejatinya banyak PC yang menurut saya kurang aktif, tapi ketika kita mengabarkan akan ada Musyda tiba-tiba mendadak aktif, tiba-tiba konfirmasi kehadiran. Nah, harapannya mereka ini aktif terus, komitmen terus, bukan aktif cuma ketika momen Musyda saja", papar Najih.

Kegiatan Musyda XIX DPD IMM Jatim sendiri akan diselenggarakan pada 6-8 Mei 2016 nanti di MOG (Mall Olympic Garden), Malang dengan mengusung tema Membangun Peradaban Bangsa untuk Generasi Berkemajuan. Kepastian terkait hal tersebut didapatkan berdasarkan hasil rapat pleno pimpinan pada Kamis (24/3) lalu yang memutuskan PC IMM Malang sebagai panitia lokal penyelenggaraan

Musyda XIX DPD IMM Jatim. **(ubay) (dzar)**